

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



22.12.2021

Kinder und Jugendliche erhalten neue Unterstände als Treffpunkt, nur wann?

10 neue Jugendunterstände sollen den Kindern und Jugendlichen in Grünanlagen Treffpunkte zum Chillen und Verweilen **kurzfristig** einladen. Gerade während der Pandemie haben junge Menschen oft harte Kontakteinschränkungen hinnehmen müssen und tun das leider bis heute. So war es ein dringendes Anliegen genau für diese Zielgruppe schnell eine Möglichkeit zu schaffen, sich frei zu treffen und austauschen zu können.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie viele dieser Unterstände sind derzeit umgesetzt worden?
2. Warum ist der Unterstand in Laim noch nicht aufgestellt worden?
3. Warum ist die bereits erstellte Toilettenanlage (Von-der-Pforten-Str./Valpichlerstr.) noch nicht in Betrieb?
4. Ist ein Container in Hadern, an der Ludlstraße Ecke Menarstraße geplant?
5. Auf welchen Plätzen wären weitere Möglichkeiten für die Aufstellung möglich?
6. Gibt es bereits Erfahrungen?

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Matthias Stadler
Stadtrat